
旅館對香港的貢獻  

  

      本人作為年長一輩的香港人，過去數十年來見證著香港的興衰，從落後到今天的繁榮， 

從貧窮到今天富裕。 香港今天得以成功旅遊業的貢獻是不可或缺的， 而旅館住宿是旅遊業

其中重要的一環， 因為廉價住宿能夠提升香港的競爭力及吸引力。 

  

       本人經營旅館近 40 年， 與其他旅館人士一樣，多年來靠自己雙手努力打拼， 苦

心經營旅館養活三代， 就算在最艱苦的時刻我們也沒有向政府拿取綜援。 我們辛辛苦苦經

營旅館， 從初期只有微少收入， 到現在總算每月收支平衡， 並賺取到足夠收入維持生計， 

從沒有物業， 到擁有自己的小物業。 我們這群人總算是活現了自強不息的 " 獅子山下精

神 "。 

  

     當我們這群人一直為香港旅遊業及香港的經濟默默作出貢獻時， 突然說需要修改旅館

業條例，這等同摧毀他們多年來辛辛苦苦建立的旅館心血， 打爛他們的飯碗， 試問他們 （老

/ 中 / 青 /幼） 四代人如何繼續維持生計呢？ 是否叫他們放棄尊嚴申請綜援呢？ 要納稅

人養他們嗎？ 這樣對待這一群對社會有貢獻的長輩或年青一輩公平嗎？  

  

     本人希望政府的父母官，各黨派的議員能夠為他們對社會作出的貢獻給予肯定及容許

他們繼續經營，這便功德無量了，種善因得善果！ 好人將會有好報！  
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